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会長  小沢 孝 
皆さんこんにちは。 
今月は「水と衛生月間」です。ロータリーの友の

解説でご説明をいただきましょう。また、日本では
「米山月間」でもあります。 
本日は、米山記念奨学委員会担当例会です。３月

は卒業式シーズンです。当クラブ米山記念奨学生の
グェンティガンちゃんも聖学院大学を卒業、３月 12
日（日）には地区から米山奨学生修了証をいただく
運びとなりました。本日は、クラブの卒業式例会と
して進めます。米山学友会よりジョンミンさんをお
迎えしました。学友の先輩として卒業生のガンちゃ
んへアドバイスをくださったら幸いです。 
本日はよろしくお願いいたします。 

 
■ 

 
 
【本日のリーダー】 

 
         配島 信恵 会員  
 
 
 
 

 
 
■国際ロータリー第 2770 地区米山学友会監事 
田 敏 （ジョン ミン）様 

■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん 

 
 
 
 
幹事  榎本 貞寿 
①今週もトルコ・シリア
大地震救援、被災民支援
や、復興支援に役立つよ
う協力の依頼を受け、封
筒を用意いたしましたの
でご協力よろしくお願い
致します。 締め切りが３
/20（月）となっておりま
すので宜しくお願い致し
ます。 
②先週卓話を頂いた石坂
産業、 國友執行役員よりお礼のメールが届いており
ます。「機会がありましたら、 大宮西ロータリーク
ラブの皆様で工場や里山にお越しください」 とお誘
いを受けております。 
③下期の会費振り込みの再度のお願いです。  
未納の方はお早めに宜しくお願い致します。 
④３月のロータリーレートは 136 円です。 
 
 
 
■60 周年特別委員会 委員長  
伊田 雄二郎 
創立 60 周年記念例会と祝賀会
についてご報告いたします。
式典（点鐘 16：00）では、造
園家 涌井雅之様の講演があり
ます。祝賀会は 19：20 から。
楽しい 60 周年を皆で迎えまし

ょう。多くの皆様のご参加をよろ
しくお願いいたします。 
■プログラム委員会 委員長 
清水 恒信 
３/27（月）例会後にプログラム
委員会を開催します。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

ロータリーの目的・四つのテスト 

お客様紹介・米山記念奨学生紹介 

委員長報告・地区派遣役員報告 
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新藤 信夫（13 日） 
押野 一郎（15 日） 
川﨑 春夫（28 日） 
谷口  剛（29 日）  
各会員 

 
 
 
    
 

■広報委員会 委員長 風岡 淳一 
●横組 
P.４～５ RI 会長メッセージ  
裏千家の大宗匠、千玄室さんは京
都南 RC 会長、第 2650 地区のガバ
ナー。第二次世界大戦でアメリカ
海軍に従軍し、ガバナーを２期務
めた 100 歳のロータリアンと千さ
んは第二次世界大戦で敵国として
従軍した過去を持っているとか。

RI 会長はこの二人が平和構築者としてロータリーを
選んだことに感動。相違点よりも共通点の方がずっと
多いことに気づかされましたとのことです。 
Ｐ.22 ガバナーのロータリーモメント 
細淵雅邦ガバナーの記事が掲載されています。 
●縦組 
P.４～８ 河野通洋さんのスピーチ 
河野さんは、陸前高田市で醸造業、株式会社八木澤商
店の９代目の社長を務め、陸前高田市での企業を支援
する事業に携わり、発酵をテーマにした商業施設
「CAMOCY」を主宰。 
遠山正瑛先生をテレビで知り、広大な砂漠地帯で行う
大規模農業を学ぶためアメリカに留学。河野さんは留
学先で、自分が生まれた国や地域のことをよくわかっ
ていないことに気づき、地元の陸前高田市が少子高齢
化が進んでいる原因を地元中小企業経営者たちと考え
るように。その結果、若者がこの町に残りたいと思う
ような仕事をつくり、若者を雇用していくことが必要
と考えました。 
リーマンショックも乗り越えましたが、2011 年に東
日本大震災が。河野さんは、復興まちづくり会社を立
ち上げ、学生たちに町に残ってもらうべく雇用を創
出。震災から１年後、「なつかしい未来創造株式会
社」は雇用創出という役割を終え、起業の手助けとい
う地域創造の支援事業を行うように。河野さんは「自
給自足できる食料とエネルギーを増やし、その中で生
まれてくる付加価値の高いもので外貨を獲得すれば、
人口が減ったとしても幸せや豊かさを享受できる」と
語っています。さらに、「本当に誰かのために、自分
の持てる限りの知識と技術をふんだんに生かして仕事
を行うことを目的として生きていく時代になるはず」
と語っています。 
P.23 ロータリーアットワーク写真編 
埼玉ゆず RC が特別養護老人ホームに電子ピアノを寄
贈。 
 
 
 
卓話者ご紹介 
■米山記念奨学委員会 委員長 円谷 友香 

 
卓話者 
国際ロータリー第 2770 地区 
米山学友会 監事 
田 敏（ジョンミン） 様 

  

１.自己紹介 
出身：韓国ソウル市 
1983 年（S.58）８月生まれ 
来日：2007 年３月 
文教大学大学院 越谷キャンパス 
言語文化研究科 第二言語習得コー
ス修士 （日本語教育学専攻） 
2009 年４月から米山記念奨学生とし
て採用（越谷南 RC） 
2010 年３月卒業＆修了→ 韓国帰国
（当時リーマンショックの影響） 
 
小学生の頃、世界企業順位 世界 50企業中日本企業 33社、
世界 20 企業中日本企業 16 社 
日本へ憧れを持ち始めた昭和時代 
 
シンデン・ハイテックス株式会社 
（東京証券取引所 JASDAQ スタンダード） 
東京中央区入船（八丁堀/築地） 
IT・半導体（エレクトロニクス）商社 
社員：約 100 名 年商：約 450 億円 
韓国 SK Hynix、LG 電子などの日本国内代理店 
売上の半分以上が韓国製品‼ 
※工事、部材関連は 2770 地区内 ロータリアン会社に依頼 
     
２.米山奨学生活時代 （2009.4 ～2010.３） 

2009-10 世話クラブ：越谷南 RC 
2009.11.14～16 地区大会  
日韓通訳デビュー ＆ 3750 地区との出会い 
2010.１.９～14 インターアクト訪日 
2023.２.４～９ インターアクト訪日 
インターアクト通訳は、米山奨学生だとスムーズにでき
る。ロータリーの仕組み、両地区の歴史がわかる、人間
関係があるため。 
 
・世話クラブの方々と行動して子供の時はどうしても理
解できなかった父親の活動が理解できた。（尊敬に変わる） 
・社会人になる前に必要な常識やマナーなどを学んだ。 
・リーダーシップのある人材になりたい。 
・米山奨学事業の趣旨でもある日本と母国（韓国）の
「懸け橋」になりたい。 
・2770＆3750 両地区間の交流に携わっていきたい。 
（後輩の養成） 

 
３.学友としての活動 
・毎年 敬老の日 老人ホーム訪問 日本のおじいちゃんおば
あちゃんたちと交流。「昔は、戦争など色々あったが、こ
れからは仲良くしていこうね」と言われています。 
コロナ禍で 
学友たちから寄付金を集め（海外住まいの学友も）、毎年
敬老の日奉仕活動でお馴染みの両施設にマスクを寄贈 
・ロータリアンと合同 / 春・秋の親睦 バス旅行企画実行 
・2021.10.10 第１回 ゴミ拾い運動 （Clean Up Walking） 
第１Ｇエリア内（浦和） 

 2022.４.２ 第２回 ゴミ拾い運動（Clean Up Walking） 
第２Ｇエリア内（与野） 

 2022.６.４ 第３回ゴミ拾い運動 （Clean Up Walking） 
第３Ｇエリア内（大宮） 

 2022.10.２ 第４回ゴミ拾い運動 （Clean Up Walking） 
第４Ｇエリア内（岩槻） 

・2023.８.５ 米山学友 世界大会 
ホスト地区（10 地区）の活動のプログラムとして各地区
で奉仕活動リレーを行い、その際、募金をする企画 
募金先：認定 NPO 法人 Learning for All 
お世話になった日本で貧困のため教育を受けない子供が
たくさんいることから教育で支援したい（恩返し） 
・公式行事以外、日頃からロータリアンと学友・奨学生
が仲良く交流できる環境はなかなかない（当 2770 地区の
強み） 
日頃からパストガバナー、歴代委員長＆ロータリアンと
学友・奨学生が仲良く交流できる環境はありがたい 
・2021-22 年度(藤嶋部門委員長) 記念文集制作・発行 
 

米山学友としての日韓かけはし 

卓  話 

誕生日祝い 

ロータリーの友 解説 



  

４.今後の活動について 
近年、奨学期間終了後、ロータリー離れ現象が目立つ。 
修了後、少しでも活動に興味を持ってもらえるために、 
①奨学期間中、良い思い出を作ってあげる。ロータリア
ン交えての交流会や学友、奨学生同士のイベント企画 
②学友として活動・活躍してもらえる人材の発掘。 
自分と現役奨学生との歳の差が最大 20 歳もあるため中間
層の学友の養成が急務。 
③米山部門以外、地区の他部門へのサポート＆お手伝い 
④既存、奉仕活動の継承 / 新学友会長＆新副会長をサポ
ート。 
米山記念奨学事業に「寄付して本当によかった！」と思
っていただくために、一人でも多くの奨学生が 2770 地区
で採用してもらえるために活動します。 
 
さらなるチャレンジへ 
・約 10 年後には、ロータリアンになってカウンセラーに
なる 
・インターアクト委員、米山部門委員になる 
 
 
 

■米山記念奨学委員会 委員長 円谷 友香より授与 
 
 
 
 
小沢 孝 会長より、クラブ
からの卒業証書が授与さ
れました。また、記念品
も贈呈されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■2022 学年度米山記念奨学生 
グェンティガンさん ご挨拶 

卒業証書をいただき、あ
りがとうございました。 
米山記念奨学生になって
よかったことをお話しし
ます。 
１.日本文化の体験 
いろいろな経験をさせて
いただきました。 
書道…最初は全然きれい

な字を書けませんでしたが、風香さんの御指導のおか
げで少しずつ上達しました。 
茶道…川鍋（洋子）先生に、お作法から勉強させてい
ただきました。 
薪能…観られましたが内容はわかりませんでした。 
２.日本の旅行 
奨学生になっていろいろな方と一緒に行きました… 
・宮古島…リーダーシップを学ぶ研修をし、友だちも
できました。海がキレイでした。 
・北海道…いろいろな景色を見られました。  
日本の北から南まで旅行、夢がかないました！ 
３.日本の家族 
米山記念奨学生がロータリアンだとは知らなかったで
す。毎週月曜、例会にくると皆さん笑顔で温かく迎え
てくれました。皆さんに声を掛けていただいてうれし
かったです。皆さんとお食事するととても楽しかった
です。 

カウンセラー 島村まり子会員 
２年間ずっと一緒に過ごしていただきま
した。どんどん距離が縮まって話せるよ
うになりました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

カウンセラー 島村まり子会員より 
ガンさんに花束贈呈 

ガンさんより島村会員に花束贈呈 
 
島村会員着用のアオザイは、ガン 
さんのお母さんから贈られたもの 米山奨学金支給 

卒 業 式 
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